



Die Pferde.

Man seß den Fall, es sollte denen Pferden
Ein stattliches Panquet gegeben wer-
den,

Und dieses wüßten sie. Was aber würden sie
denn hierben denken?

Sie würden ihren Sinn auf Haber, Heu und
frisches Wasser lenken,

Denn seht! ihr thierischer Verstand
Ist nur mit dieser Kost bekannt.



Menschen! die der Welt ergeben
Und ihr blos zum Dienste leben,
Sollten an den Himmel denken
Und sich nur den Lüsten schenken,
Können sich von jenen Freuden,
Die nach überstandnen Leiden
Auf die Frommen warten werden,
Nimmt sie Gott einst von der Erden,
Einen schlechten Abriss schildern,
Weil ihr Hirn mit solchen Bildern
Angefüllt, die irdisch heißen
Und nur schön von außen gleißen.